

La falta de aparcamientos es negativa para el turismo en Baiona

Escrito por

Martes, 07 Outubro 2003 05:30

Falta de aparcamientos, malos accesos, suciedad en las calles y playas y el ruido del casco viejo, son los principales problemas del Concello de Baiona, según los resultados de la encuesta encargada por la concejala de Turismo del ya destituido Benigno Rodríguez Quintas.

De los 2.500 personas que participaron en esta consulta, aproximadamente el 80 por ciento se manifestó en contra de los «rompemuelles» instalados al inicio de la temporada de verano para regular la velocidad de los vehículos.

En general, los consultados manifestaron que los servicios que ofrece el Concello a los turistas son pocos y de baja calidad. Por otra parte, los empresarios también desearían recibir visitantes de mayor poder adquisitivo, para lo que sería necesario poner en marcha equipamientos de calidad como, por ejemplo, un casino o un campo de golf.

Entre las propuestas para romper la estacionalidad y promocionar el Ayuntamiento, los encuestados destacaron la necesidad de incrementar la oferta cultural durante todo el año, así como fomentar el turismo rural y actividades como el senderismo, la vela, la hípica o la pesca deportiva.

Las personas encuestadas también demandaron en un alto porcentaje una adecuada formación para los trabajadores que se dedican al sector de la hostelería, así como fomentar la cooperación con los municipios vecinos y con Portugal.

La actualización de la página del Concello en Internet, la promoción de Baiona en ferias y certámenes, así como la posibilidad de otorgar un reconocimiento anual a los proyectos innovadores para la vida económica y social de Baiona fueron otros asuntos planteados en la encuesta elaborada desde la concejala de Turismo, señalada su ex-responsable, Benigno Rodríguez.

Fuente www.lavozdeg Galicia.es